## Revisionsbericht zuhanden der Mitgliederversammlung des Vereins Ufstah

Als gewählter Revisor habe ich die Jahresrechnung des Vereins «Ufstah» für das am 31. Dezember 2019 abgeschlossene Geschäftsjahr geprüft. Ich bestätige, dass ich die Anforderungen hinsichtlich Befähigung und Unabhängigkeit erfülle. Nach meiner Beurteilung entsprechen die Buchführung und die Jahresrechnung den gesetzlichen und statutarischen Vorschriften.

Dem Kassier danke ich für die geleistete Arbeit und die saubere Buchführung.

Die Rechnung wurde aufgrund von Stichproben und Analysen geprüft. Bilanz und Erfolgsrechnung stimmen mit der Buchhaltung überein. Für die mit geprüften Buchungen liegen die Belege ordnungsgemäss vor. Die Buchhaltung ist detailliert und korrekt geführt und macht einen lückenlosen Eindruck.

Die Rechnung des ersten Vereinsjahres (2019) schliesst bei Aufwand von CHF 3'542.60 und Ertrag von CHF 5'808.60 mit einem Gewinn von CHF 2'266.00. Die Bilanzsumme der geprüften Jahresrechnung beträgt CHF 3'166.00.

Aarau, 24.06.2020

Revisor

Armand Glauser

Wir beantragen der Mitgliederversammlung, die vorliegende Jahresrechnung 2019 zu genehmigen und dem Vorstand (inkl Kassier) Décharge zu erteilen.

Suhr, 24.06.2020

Kassier

Revisor

Roger Meier

Armand Glause